## 12/25(水) \*そらぐみ・たいようぐみのいちにち

## 天気

## ☆年賀状の投函とマラソン大会の練習をしてきました♪

- ○今日はお散歩日和でした そら組とたいよう組と一緒に、お散歩をしながら年賀状の 投函をしてきましたよ。「自分でポストに入れるよ」と、伝えると、1人ずつ並んで投函 していました。入れる時に「届きますように」と言いながらポストに投函する姿も見ら れて、とてもかわいかったです ②
- ○園外に出るのも、今年は今日が最後かもしれないと、ジミー横広場まで行ってきました。 「マラソン大会の練習をしよう!」と伝えると、「やったー」「一番になるぞ!」と、意気 込んでいた子ども達です。
- ○そら組は3周、たいよう組は4周と、マラソン大会と同じように練習してみました。2 周目から歩きだしてしまう子もいたり、最後まで頑張る子もいたりと、体力の差が見られました。それでも、最後まであきらめずに走っていた姿は、マラソン大会にはきっと! という思いも伝わりましたよ
- ○今日のことが悔しかったのか、「明日も練習したーい」と言う子が多かったです。年末年 始は、美味しい物をいっぱい食べるので、ちょっとだけ子ども達と一緒に、体を動かす のもいいかもしれませんね♪
- ○朝の会では、サンタさんからのプレゼントも発表して、喜んでいましたよ♪

※明日は、体育遊びの予定です。体育着登園をお願いします。